

Aux petits soins pour le troisième âge



Les convives écoutent les allocutions des élus avant d'attaquer le repas.

L'Association Croix-Rouge et animation et promotion a organisé, dimanche dernier, un repas réservé aux personnes du quartier Croix-Rouge, âgées de 65 ans et plus. Bernadette Canu, animatrice de la section Temps libre et les nombreux bénévoles de l'Acrap et du Reims Acrap patinage, ont ainsi accueilli 67 convives pour une agréable prestation servie

et dégustée dans la bonne humeur, après les amicales salutations des élus, Michel Guillau-deau (région), Eric Quénard (département), José Domice et Franck Noël (ville).